

## Le Centre de Loisirs a repris ses activités



Les enfants ont retrouvé le Centre de Loisirs. Photo Progrès/Photo Jean-Jacques ZARB

Le Centre de Loisirs vient de reprendre ses activités, en s'adaptant au contexte de la pandémie de Covid-19, avec une réduction des effectifs liés au protocole. Lundi 15 juin, à la cité des enfants, le centre de loisirs a accueilli une quinzaine d'enfants le matin et une trentaine l'après-midi. « Nous avons une grosse baisse, car d'habitude on tourne à 200 enfants par jour. Il y a trois éléments qui expliquent cela. Le premier, c'est le fonctionnement demi-classe des écoles pour ceux qui ont repris. Le deuxième, il y avait beaucoup de parents en télétravail, ou qui avaient trouvé des solutions dans leur famille. Concernant le troisième, une dizaine de parents avait exprimé leur crainte de mettre leurs enfants en collectivité », explique Akim Khatir, directeur de l'association des Familles Rurales.

Depuis le mois de juin, tous les mercredis, une quinzaine d'enfants déjeunent à la cité dans leur salle, étant donné que le restaurant scolaire n'est pas accessible au public. « Quand les parents inscrivent leurs enfants à la journée, nous réservons les repas froids auprès du restaurant », confie le directeur Akim Khatir.

Pendant la période d'été, le Centre de Loisirs est en capacité de recevoir une soixantaine d'enfants par jour. « Grâce à l'appui de la mairie, nous avons pu augmenter notre capacité d'accueil, si le besoin s'en faisait sentir. Au terme thématique sur les activités d'été, notre idée c'est de privilégié le patrimoine local et aussi des activités de proximité », conclut le directeur.

Date d'ouverture : du 6 juillet au 7 août de 7 h 30 à 18 h 30. Fermé du 10 août au 21 août. Réouverture du 24 août au 28 août de 7 h 30 à 18 h 30. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au vendredi 19 juin. Renseignements au 04.74.25.16.48. Centre de Loisirs et Familles Rurales, 79 chemin Thevenon.

Le PROGRES 17 juin 2020